

Feuerwehrausflug 2025

20.09.2025 von LR



Feuerwehrausflug 2025

Der heurige Feuerwehrausflug der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg führte uns am 20. September 2025 nach Neulengbach.

Dort besuchten wir das „eile Kinderkram Museum und Spieleparadies“, wo die Teilnehmer die Möglichkeit hatten, sich in der großen Flipperausstellung, bei der LEGO® Ausstellung oder bei verschiedenen Spielgeräten wie Tischfußball, Billard und Airhockey zu vergnügen.

Im Anschluss ging es weiter zum Atomkraftwerk Zwentendorf. Bei einer zweistündigen Führung konnten wir einen spannenden Einblick in das nie in Betrieb genommene Kraftwerk gewinnen. Für die jüngeren Teilnehmer stand alternativ ein Besuch des Abenteuerspielplatzes in Tulln am Programm.

Nach dieser interessanten Besichtigung stärkten wir uns im Gasthaus Bärndorferhütte bei einem gemeinsamen Mittagessen.

Am Nachmittag traten wir die Rückreise nach Laxenburg an. Den Abschluss bildete ein gemütliches Beisammensein im Feuerwehrhaus mit Weißwurst, Brezn und Bier vom Fass, das den Ausflug in bester Stimmung ausklingen ließ.

Wir danken der Freiwilligen Feuerwehr Biedermannsdorf für die Übernahme der Einsatzbereitschaft für

Laxenburg.

©□Fotos/Pressteam FF Laxenburg